

## Pressemitteilung

EEW Energy from Waste GmbH  
VK  
Schöninger Straße 2-3  
38350 Helmstedt  
[www.eew-energyfromwaste.com](http://www.eew-energyfromwaste.com)

Bitte Rückfragen an:  
Ronald Philipp  
T +49 0 53 51 18-22 88  
F +49 0 53 51 18-23 01  
M +49 1 71 2 24 36 19  
[ronald.philipp@eew-energyfromwaste.com](mailto:ronald.philipp@eew-energyfromwaste.com)

22. Juni 2023

### **Goldmünzen für den guten Zweck: EEW spendet Verkaufserlös an Ukrainehilfe**

Die EEW Energy from Waste GmbH (EEW) hat heute 22.673,08 Euro an das Aktionsbündnis Katastrophenhilfe gespendet. Das Geld soll helfen, die Not der vom Krieg betroffenen ukrainischen Zivilbevölkerung zu lindern.

„Der Krieg in der Ukraine und das Leid der Bevölkerung erschüttern uns alle. Wir nehmen Anteil am Schicksal der ukrainischen Bevölkerung und es ist uns ein Bedürfnis zu helfen“, erklärt Bernard M. Kemper, Vorsitzender der Geschäftsführung von EEW Energy from Waste. Noch immer herrsche Krieg in der Ukraine und ein Ende damit verbundener Not liegt in weiter Ferne. „Ich bin deshalb froh und glücklich, stellvertretend für die gesamte EEW-Gruppe eine Geldspende überreichen zu können“, so Bernard Kemper weiter.

„So groß das Leid von Millionen Kindern, Frauen und Männer durch den Krieg in der Ukraine ist, so groß und überwältigend ist die Solidarität und die Spendenbereitschaft der Menschen und Unternehmen in Deutschland wie zum Beispiel der EEW Energy from Waste GmbH. Es ist toll, solche Unterstützer zu haben, die es den Organisationen des Aktionsbündnisses ermöglichen, den Menschen in der Ukraine umfassend und professionell zu helfen. Ein ganz großes Dankeschön!“, so Dominique Mann, Geschäftsführer des Aktionsbündnisses Katastrophenhilfe.

Der gespendete Betrag stammt aus dem Verkaufserlös anlässlich des 100. Firmenjubiläums der EEW-Vorgängerin Braunschweigische Kohlen-Bergwerke AG (BKB) geprägter Goldmünzen. Im Jubiläumsjahr 1973 erhielt jedes Belegschaftsmitglied eine solche Goldmünze. Mehr als 100 Münzen blieben jedoch übrig. Fünfzig Jahre später zum 150-jährigen Jubiläum habe EEW diesen Goldschatz gehoben und die verbliebenen Münzen von damals ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für den guten Zweck zum Kauf angeboten, erklärt der EEW-Chef. Weitere Restbestände seien eingeschmolzen und zum Tagesgoldpreis verkauft worden. Aus beiden Aktionen kamen insgesamt 22.673,08 Euro zusammen.

#### Über EEW:

Die EEW Energy from Waste GmbH (EEW) ist eines der führenden Unternehmen in Europa auf dem Gebiet der thermischen Abfall- und Klärschlammverwertung. Schon heute leistet EEW Energy from Waste einen wichtigen Beitrag zum Klima- und Ressourcenschutz und ist damit ein unabdingbarer Teil der Kreislaufwirtschaft. An den derzeit 17 Standorten der Unternehmensgruppe können wir rund 5 Millionen Tonnen Abfälle pro Jahr energetisch verwerten. Mehr als 1.400 Mitarbeitende tragen Verantwortung dafür, die Energie des Abfalls zu nutzen, das Abfallvolumen zu reduzieren,

die vom Abfall ausgehenden Gefahren sicher und schadlos zu beseitigen sowie Altmetalle und Verbundstoffe zu recyceln. Außerdem nutzen wir die im Abfall enthaltene Energie effizient und gewinnen daraus Prozessdampf für Industrieanlagen, Fernwärme für Wohngebiete und umweltfreundlich erzeugten Strom. Im Rahmen unserer Nachhaltigkeitsstrategie haben wir uns zum Ziel gesetzt, bis 2030 klimaneutral und bis 2040 klimapositiv zu wirtschaften. Eine wesentliche Maßnahme wird neben der CO<sub>2</sub>-Reduzierung die CO<sub>2</sub>-Abscheidung in unseren Anlagen sein. Das abgeschiedene CO<sub>2</sub> soll dabei teilweise unterirdisch gelagert oder als wertvoller Rohstoff für chemische Produkte in einer klimaneutralen Wirtschaft der Zukunft genutzt werden.